Hermana Rita Kramer, CSA

La Hermana Rita Kramer, CSA, anteriormente Hermana Sara, falleció en paz el 26 de enero, en el Hogar San Francisco, Fond du Lac, Wisconsin.

Rita nació en Fond du Lac, Wisconsin, el 1 de diciembre de 1943, hija de Leo E. Kramer y Veronica J. Loehr Kramer. Era la sexta de una familia de doce hijos, diez chicas y dos chicos. Rita hablaba con cariño de su gran familia feliz que crecía en una granja en Dotyville, Wisconsin. Cuando a la familia se le quedó pequeña la granja de Dotyville, los padres de Rita compraron una casa más grande y una granja en Armstrong, Wisconsin. Con sus hermanos y hermanas, Rita disfrutó de muchos días maravillosos



trabajando, jugando y rezando juntos en su hermosa granja de la zona de Kettle Moraine. También habló del trágico accidente, un incendio, que acabó con la vida de su hermana mayor, Virginia, a los siete años, y de la pérdida de su hermana pequeña, Ann, que murió poco después de nacer. Su familia siempre creyó que sus dos ángeles velaban por ellos.

Rita asistió a la Academia St. Mary's Springs en Fond du Lac, Wisconsin, donde conoció a las Hermanas de Santa Inés. Después de graduarse en 1961, Rita siguió la llamada de su corazón para hacerse Hermana. Ingresó en el convento de Santa Inés en agosto de 1961. Después de pasar tres años en el programa de formación de la congregación, una enfermedad la obligó a volver a casa. Luego enseñó en la escuela St. Mary de Fond du Lac durante dos años. Durante ese tiempo su amor por las Hermanas de Santa Inés creció, y pidió volver a la congregación. Ingresó de nuevo en el Convento de Santa Inés en agosto de 1966 e hizo su primera profesión de votos como Hermana Sara en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés el 15 de agosto de 1967, en Fond du Lac, Wisconsin.

La Hermana Rita se licenció en Educación Primaria en el Marian College de Fond du Lac, Wisconsin, en 1966. Obtuvo un Master en Estudios Religiosos en el Marygrove College, Detroit, Michigan, en 1976. De 1967 a 1981, la Hermana Rita trabajó en el campo de la educación como profesora en escuelas parroquiales de Wisconsin e Illinois, y durante un año como Directora de Educación Religiosa en la Parroquia de San Bernardo, Watertown, Wisconsin. A partir de 1981, el enfoque de la Hermana Rita comenzó a cambiar del ministerio de la enseñanza al ministerio de la curación. Trabajó en la Oficina de Ayuda Financiera del Marian College y condujo para las hermanas que residían en el Centro Apostólico Boyle en Fond du Lac de 1981 a 1984. Durante ese tiempo obtuvo su

certificación como auxiliar de enfermería del Moraine Park Technical Institute en Fond du Lac, Wisconsin, en 1983. Sus primeros años de ministerio en la asistencia sanitaria los pasó en Nazareth Heights, Fond du Lac, Wisconsin, el centro de jubilados de la CSA. En 1992, la Hermana Rita empezó a trabajar como auxiliar de enfermería certificada en cuidados sanitarios a domicilio y en hospicios, primero en Berlin Homecare y en el Hospicio del Hospital St. Agnes, Berlin, Wisconsin, y más tarde en el Hospicio Home of Hope en Fond du Lac, Wisconsin. La compasión, el ánimo, el cuidado cariñoso, un corazón que escucha y mucho más formaron parte de la experiencia diaria de aquellos a los que sirvió a lo largo de sus años en el ministerio de cuidados paliativos.

En enero de 2013, la hermana Rita se unió a la comunidad de hermanas CSA que residen en Nazareth Court and Center en Fond du Lac. Allí pasó sus días como voluntaria y ayudando de numerosas maneras a mejorar la vida de las hermanas. Fiel a la misión de CSA, ella ejemplificó la hospitalidad genuina, el servicio amoroso y el cuidado de toda la creación.

La Hermana Rita ingresó en el Hogar San Francisco en noviembre de 2022. Allí recibió amorosos cuidados hasta el momento de su muerte.

Precedieron a Sor Rita en la muerte sus padres y sus hermanas Virginia, Ann, Bernadette Woeshnick y Mary Wible; sus cuñados, Jerry Braun y Wayne Smits.

Le sobreviven sus hermanas Monica (Jack) Roltgen, Susan Braun, Rosie (Bob) Baker, Magdalene Mayer, Kathy Smits; sus hermanos Frank (Anne) Kramer, Leo (Chris) Kramer; sus cuñados John Wible y Peter Woeshnick; varias sobrinas y sobrinos y sus familias, y las Hermanas de Santa Inés, con las que vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Se ha llevado a cabo la cremación. Las visitas tendrán lugar en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin, de 10:00 a 11:00 y de 12:00 a 13:30 el jueves 2 de febrero de 2023.

Se celebrará un servicio de oración a las 11:00 a.m. el 2 de febrero de 2023, en la Capilla del Centro Nazareth. Por favor, regístrese para el Servicio de Visitación y Oración únicamente en la entrada de 375 Gillett Street.

Una Liturgia de Entierro Cristiano para Sor Rita tendrá lugar el 2 de febrero de 2023, a las 2:00 p.m. en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por Tom Zelinski, Capuchino. El entierro en el cementerio de St. Joseph's Springs, Fond du Lac, Wisconsin, tendrá lugar en una fecha posterior.

Las donaciones pueden dirigirse a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home y Hospice Hope los cuidados prestados a la Hermana Rita.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.